
 

はじめまして！7/1より地域おこし 

協力隊に入りました、今西悠太 

（いまにし ゆうた）といいます！   

出身は岐阜市、前住まいは愛知県 

名古屋市で今年 27歳です！ 
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B.長い二つの管 

E.憶えていますか？ 

C.もとは三日市駅でした 

６月の 

どこで撮ったでしょう？ 
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【夏に食べたくな

るものは？】 

 

伊関 健太 

(３代目) 

トマト 

自宅でも育ててま

すが、毎日食卓に

並んでいても飽き

がこない魅惑の食

べ物です。 

 

鈴木 杏奈 

（４代目） 

ガリガリ君 

 毎年夏祭りのお

囃子の練習をす

ると最後にもら

えました。やは

りひと夏に１ガ

リガリは食べた

くなる…！ 

 

 

今西 悠太 

（5 代目） 

そうめん 

夏の風物詩です

ね！普通にめん

つゆで食べた

り、アレンジし

てみたり毎年楽

しんでいます！ 

A.ちょっと登ります 

F.ささのはさ～らさら 

D.キャンプの季節 

Facebook 

Twitter 

【愛知→黒部 新人隊員です！】 

 

富山県には、仕事やプライベートで 

ちょくちょく訪れていたのですが、 

黒部には今回の地域おこし協力隊で 

初めて訪れました。 

岐阜市に住んでいたので、自然には

触れていましたが、海・山両方が楽

しめることにびっくりしたのが最初

の印象でした！あと、海鮮が美味し

い！！ 

【ドクダミを摘む】 

】 

使用して、乾燥させ粉末にし、ティーパックにいれ【健康茶】と

して販売しています。６月はドクダミの収穫時期ということで、

今回同行させていただきました！ドクダミは畑などに大量に自

生しており、雑草と認識するとこれまた厄介。。。ですが、これを

健康茶に！と思うと宝の山にも見えなくは、ない、、、かも！発想

の転換ってスゴイ！早速ドクダミを摘み、乾燥までをさせていた

だきました。自生している薬草が生活の一部として親しまれてい

るというのは、昔から受け継がれる生活の知恵であり、文化なの

だと感じました。(S) 

東布施 

 

ドクダミ。今まではその辺に生え

ている、なにやら巻き付いている

雑草。。。といったイメージだった

のですが、やはり黒部では違うの

です！布施谷ふるさと活性化委員

会さんでは東布施地区に自生する

ドクダミとゲンノショウコを 

 

【この日は気持ち良い晴れでした】 

出身地：岐阜県岐阜市 

生年月日：1994 年 4 月 12 日 

血液型：AB 型 

趣味：野球（実践・観戦） 

好きな食べ物：麺類、お肉 

嫌いな食べ物？：マヨネーズ 

得意だった科目：社会、理科 

これから色んな場所を訪れ、体験して 

黒部市全体を知っていけたらと思って 

います！見かけた際には是非、声を 

掛けていただき、色々教えてもらえるとうれしいです！！ 

海の無い県で育ってきたので、生活に慣れてきたら釣りをしてみ

たり、黒部市内の散策をしようと考えています。 

皆様のお役に立てるように頑張ります。よろしくお願いします！ 

前職の関係で、家電製品について少しだけ詳しいので、分からな

いことがあれば、わかる範囲でお力添え出来るかもしれませ

ん・・・。 

 最近、山に行ったり、美味しい海の

幸をたべたりしていまして、 

次回はどこに行こうかワクワクし

て過ごしていきます(*´▽｀*) 

今後ともよろしくお願いしま

す！！ 

 
【魚の駅生地 親子丼】 



東部児童センター 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

開会式！ 私たち協力隊の地元のおすすめグルメをお取り寄せし、販売させていただくイベントを開催しました！県外への往来

が制限される中、旅行気分を楽しんでいただければと、ショッピングセンターメルシーさんと共同企画しました！ 

各々地元で馴染みのあった思い出の味を、本気でセレクト！碧南からはキャロットジュースやポークジャーキー、名

古屋はつぶあんチューブや寿がきやラーメン、浜松からは餃子やうなぎの白焼き等々。違う土地の味を受け入れてい

ただけるかドキドキしましたが、購入された方からおいしかった！との声をいただけて嬉しかったです！今度は黒部

で出会った自慢の美味しいものたちを私たちの地元に人に楽しんでもらいたいなー！と強く思いました！(Ｓ) 

先月号で小澤隊員の任期満了をお伝えしましたが 

今月号では今西隊員の紹介ができました。 

今西隊員の新しい気づきや考え方で 

活動がより発展していければと思います。 

 

↓↓【お問い合わせなど】↓↓ 

伊関健太(いせきけんた):kenta-iseki@city.kurobe.toyama.jp 

鈴木杏奈(すずきあんな):twfy.4k@gmail.com 

今西悠太(いまにしゆうた):imanishi0412@gmail.com 

電話:(黒部市役所内) (0765)54-2115 

今月の 

どこで撮ったでしょう？ 

A第一分水 

B愛本発電所 

Cあいの風とやま鉄道 黒部駅 

D大島キャンプ場 

E旧鷹施中学校 

F吉田科学館 

でした。 

みなさんわかりましたか？ 

【ふるさとお取り寄せフェア】 

暗闇に光るあれはなに？ 

家族にプレゼント 

三日市 

浦山 

浦山地区でホタルの観察会が行われました。移

住してホタルがこんなに身近にいることに驚き

です。移住する前はホタルは高速道路に乗っ

て、お金を払って見に行くものだと思っていま

した。暗い用水の周りにぼんやりとした灯りが

舞っていてとても美しい… この先もホタルの

いる環境を大事にしていきたいですね(I) 

編んでいきます 完成したバスケット 

. 

できあがり！！ 

ホタルが舞っていました いざ、出発！ 

東部児童センターで家族へのプレゼント「フラワー

バスケット」作りがありました。紙コップ一つあれ

ば作れるこのバスケット、子どもたちとバスケット

を編んでいきます。慣れれば簡単ですが、慣れるま

でが大変。私も不器用っぷりを発揮しながらもなん

とか編んでいきます。最後に取っ手（取っ手はコッ

プの飲み口部分）の部分を付けて完成。お家に持っ

て帰って家族の人と大事に使って欲しいなぁと思い

ます。(Ｉ) 

生地公民館にて「生地あいの会」さんの「水だんご」

作りに参加しました。材料は上新粉と片栗粉とシンプ

ルで、お湯を入れ混ぜ合わせたあと蒸して捏ねて、サ

イズに合わせて切っていきます。思っていたよりも手

間がかかっているんだなぁと実感。出来上がった水だ

んごを皆さんと試食。もう一度お湯を掛けたり、氷水

で冷やしたりなど食べるまでにもひと手間がかかりま

す。その分とても美味しくて、あっという間に完食！

これからの季節には堪らない一品です（I） 

美味しくな～れ♪ 生地 

良くかき混ぜて… 

6/19.20 

6/22 

6/18 

6/24 

    


